

Derrumbe en Centro Habana deja en la calle a más de 600 personas

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 04 de Marzo de 2014 10:49 -

Un derrumbe parcial dejó en la calle a más de 600 residentes de la calle Oquendo 308, entre San Rafael y San Miguel, en el municipio capitalino de Centro Habana, reportó el servicio de noticias [Cubonet](#).

El suceso puso en peligro la estructura del edificio, de cinco plantas y 120 apartamentos. Desde los primeros desplomes del hormigón armado, los residentes comenzaron a abandonar el inmueble y trasladaron sus pertenencias a la calle. Ante la inminencia de derrumbe total, las autoridades locales decretaron el desalojo.

Según [Cubonet](#), los vecinos mantienen en la calle puertas, lozas de baño, inodoros, equipos electrodomésticos, camas y toda clase de pertenencias. El sábado la policía ordenó cortar la electricidad y prohibió la entrada al edificio, hasta la mañana del domingo.

Los afectados desconocen su futuro. "Ayer pararon nueve guaguas aquí para llevarnos para albergues y se fueron vacías... Queremos casas, nada de albergue", dijo uno de ellos.

Derrumbe en Centro Habana deja en la calle a más de 600 personas

Escrito por Indicado en la materia
Martes, 04 de Marzo de 2014 10:49 -

Algunas familias afectadas fueron instaladas en apartamentos de edificios en Santa Fe, municipio de Playa.

El edificio de Oquendo 308, construido en 1928, fue declarado en peligro de derrumbe en 1988.

Tomado del DIARIO DE CUBA